

Seuzach, Mitte August 2021

Danksagung

Für die mitfühlende Anteilnahmen am Verlust meiner lieben Gattin, unserer Mutter, Grosi, Schwägerin, Gotti, Tanti, Cousine und Freundin

Anna Eckert-Martin

verstorben am 28. Juli 2021

möchten wir vielmals danken. So mitgetragen von einem grossen und verbundenem Kreise fällt unser aller Abschied von ihr nicht mehr so schwer.

Ein weiterer Dank geht an Pfarrer Felix Reutemann und an die Organistin Regula Suter Campi, an die Pflege des Alterszentrums im Geeren in Seuzach und an ihre treuen BesucherInnen dort sowie an Dr. Nüesch und Dr. Bont, die sie bis zum Eintritt in das AZiG medizinisch betreut haben.

Bruno Eckert-Martin mit Familie